
Pièces 7 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 3_V110007181

Prix 4 450 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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En  Exclusivité  à  l'Agence  !  La  Croix  Valmer  Magnifique  villa  nichée  dans  un

domaine privé et  sécurisé sur  les  hauteurs de Gigaro,  offrant  une vue imprenable

sur la mer et les îles environnantes. La villa elle-même est conçue pour le confort et

le  luxe,  avec  une  entrée  accueillante,  une  cuisine  indépendante  entièrement

équipée, et un vaste salon-séjour doté d'une cheminée et ouvrant sur une terrasse

ensoleillée.  L'espace  nuit  comprend  une  somptueuse  suite  parentale  climatisée

avec  sa  salle  de  bain  attenante,  ainsi  que  deux  autres  chambres  également

climatisées avec une salle d'eau. À l'étage, ...

Exclusively at the Agency! La Croix Valmer Magnificent villa nestled in a private and

secure domain on the heights of Gigaro, offering breathtaking views of the sea and

the  surrounding  islands.  The  villa  itself  is  designed  for  comfort  and  luxury,  with  a

welcoming entrance, a fully equipped independent kitchen, and a large living room

with  a  fireplace  and  opening  onto  a  sunny  terrace.  The  sleeping  area  includes  a

sumptuous air-conditioned master suite with its adjoining bathroom, as well as two

other bedrooms also air-conditioned with a bathroom. Upstairs, a large room offers

the possibility ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ 

Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence
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